

tion épiscopale de Mgr Emard, de l'insigne faveur que leur a accordée le Souverain Pontife.

Nous ne voulons pas terminer cette introduction sans adresser aux pieux prélats et aux hôtes distingués que notre ville a reçus les 8 et 9 juin dernier, nos sentiments de respectueuse reconnaissance pour l'honneur qu'ils ont fait à notre cité. Ces dates resteront profondément gravées dans notre mémoire. Elles sont à la fois, pour la prospérité future de Valleyfield, un encouragement et un pronostic d'heureux augure.

